

Boletín Número 21
Toluca, México, a 27 de junio de 2013.

ANALIZAN EQUIDAD DE GÉNERO EN PROGRAMA DE RADIO POR INTERNET DEL IEEM

- En la emisión del programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, participaron Sayonara Flores Palacios, Subdirectora en la Secretaría Ejecutiva General del IEEM y Rosa María Hernández Ramírez, Secretaria de Equidad de Género de la FAAPUAEM.

Con el tema “Equidad de Género” se llevó a cabo el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, que transmite el Instituto Electoral del Estado de México por internet, completamente en vivo, desde su Centro de Producción Audiovisual, en el que se indicó que la visión que se debe tener en este tema no se debe circunscribir a una lucha entre géneros, sino como un llamado que busca generar conciencia de que tanto hombres como mujeres se desarrollen en igualdad de circunstancias y con las mismas oportunidades.

Esta emisión contó con la conducción de Veneranda Mendoza, periodista de Radio Capital, quien describió el contexto en el que se desenvuelve este tema que suscita amplios debates y en torno del cual existen grandes retos para lograr una mayor igualdad entre hombres y mujeres, y en los que el IEEM hace esfuerzos para promover la equidad de género, teniendo como invitadas a Sayonara Flores Palacios, Subdirectora en la Secretaría Ejecutiva General del IEEM y a Rosa María Hernández Ramírez, Secretaria de Equidad de Género de la Federación de Asociaciones Autónomas del Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de México (FAAPUAEM).

Durante su participación, Sayonara Flores Palacios expuso que en el IEEM se busca que durante el periodo de “interproceso” se aborden temas de interés de la sociedad, debido a que se tiene el objetivo de que los servidores públicos electorales estén actualizados, capacitados y se coadyuve en su profesionalización, al conocer temas vinculados con el desarrollo democrático, siendo uno de ellos el de equidad de género, sobre el que incluso se debe aprender el adecuado uso del lenguaje y su práctica.

Añadió que, por ello, el Instituto organizó el “Curso Equidad de Género” que consta de cinco módulos que se estarán impartiendo cada lunes por catedráticos de la FAAPUAEM, en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, el cual ha tenido buena aceptación entre los servidores públicos electorales y comprende temas como “Introducción a la

equidad de género”, “Equidad y diversidad sexual”, “Cultura de la no violencia y equidad de género”, “Redacción con equidad de género” y “Nuevas masculinidades”.

Por su parte, Rosa María Hernández Ramírez señaló que se creó la Secretaria de Equidad de Género de la FAAPUAEM, a partir de entender las condiciones igualitarias de la mujer, más allá del rol que juegan en el espacio público, y destacó que es de los pocos sindicatos de esta naturaleza que están preocupados y ocupados en difundir estos temas entre los académicos y la comunidad en general, para promover la cultura de la equidad, pues existe una responsabilidad muy grande con la sociedad.

De ahí que el curso que se imparte en el IEEM, con la coordinación de ambas instituciones, tiene el compromiso de formar a los ciudadanos en estos nuevos paradigmas que deben inculcarse desde la familia y aún antes de ser ciudadanos, a fin de que se generen mejores condiciones para hombres y mujeres en un entorno equitativo, con la ventaja de que investigadores de la UAEM están trabajando sobre este tema para poder contar con información sólida para su difusión.

A lo largo de la transmisión, Veneranda Mendoza invitó al auditorio a participar con su opinión, a través de la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx o en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), que son espacios de comunicación en los que el Instituto también promueve la cultura política democrática.

Con el programa de radio por internet “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, el IEEM busca coadyuvar con el desarrollo democrático de la entidad, generando un espacio de información, diálogo y reflexión, para contribuir a formar una ciudadanía más consciente de la importancia de su participación, objetivos que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social